

## Gedanke für heute



© die Varga, Flickr.com / Lizenzfrei

### **Fragen erwünscht: In meiner Nachbarschaft wohnt eine Familie mit Kindern. Wir mögen uns und sind auch neugierig!**

Die Kinder stellen mir ohne Umschweife ihre Fragen: „Wohin gehst du? Was machst du dort? Warum? Wer wird alles dort sein? Was ist in deiner Tasche?“ – Ich freue mich an den erwartungsvollen Gesichtern und beantworte ihre Fragen gerne. Sie interessieren sich für mich. Wie erfrischend und wohltuend ist das!

Ein Freund von mir erzählte mir zu diesem Thema eine etwas andere Geschichte. Er sass in einem Kaffee und beobachtete ein Paar an einem anderen Tisch. Schweigend sassen sie da. Keiner sprach ein Wort. Mein Freund wäre am liebsten zu dem Mann hingegangen und hätte ihm gesagt: „Suche nach einem Anknüpfungspunkt für ein Gespräch, sei kreativ, zeige Interesse.“

Ja, gute Fragen öffnen Türen zu Menschen. Wenn wir durch kreative, vielleicht auch mal unkonventionelle Fragen Interesse zeigen, erfahren wir Dinge, die unseren Horizont erweitern. Dazu fühlt sich unser Mitmensch wahrgenommen. Wie wäre es, wenn wir uns die Neugierde meiner Nachbarskinder als Vorbild und den Rat meines Freundes zu Herzen nehmen?

Ich wünsche ihnen viele spannende Gespräche, Horizonsweiterung inklusive.

### **Autor**

Kapitänin Regula Trummer

### **Publiziert am**

3.4.2017